

## 八尾市市民活動支援ネットワークセンター「つどい」 (ブログ)

大阪府八尾市の魅力ある市民活動情報をブログ形式で発信しています！

ぜひぜひご覧下さい(^\_^)/

### お知らせ

- 💡 髪は頭皮のこと 発毛のプロが回答！
- 🍀 みんなが見ているブログをランキングで確認
- 🌿 無料で安心、写真も便利なgooブログ♪
- !! gooアンバサダー募集中!!
- 👤 プロガーによる人気映画レビューまとめ

### チャレンジキッズー成法中学校 (6/21&6/27)

2014-06-29 17:33:04 | 市民活動情報 (行事案内等)



### プロフィール

こんにちは。センター「つどい」の新福です。

今年度も成法中学校で、「チャレンジキッズ」が開催されました。

昨年度から、「つどい」から市民活動団体を紹介し、



読者になる

#### 都道府県

大阪府

#### 自己紹介

八尾市市民活動支援ネットワークセンター「つどい」は、大阪府八尾市内で市民活動（NPO）に携わっておられる方&これから携わりたい方を支援するためのセンターです。  
(yao-tsudoi.ecnet.jp)

#### ログイン

 [編集画面にログイン](#)

[ブログの新規登録](#)

#### goo おすすめ

今週のgoodなブログ！

-  [簡単！手間なし！熟成ぬか床キットであっという間にぬか漬け♪](#)
-  [柴又ハイカラ横丁で懐かしいお菓子を発見](#)
-  [大井川鐵道を撮りに行きました（家山駅にて）](#)
-  [銀座ソニーパークビル](#)

今年度も「マジック」を八尾マジッククラブが、

「ディスコン」を八尾市ディスコン協会が、担当しました。

（どちらも「つどい登録団体」です。）

昨年度までは八尾小学校と安中小学校の小学生1年から6年生を

主な対象にしていたのですが、今年度は「土曜スクール」として、

安中小学校3年生が6/21（土）に、八尾小学校3年生が6/28（土）と

対象が変わりました。



上の写真の2枚は、どちらもディスコンです。

高齢者向けのスポーツとして定着していますが、

5 大光寺のライトアップ  
2017.3.30

最新記事一覧

公式Facebook

公式Twitter

暮らしのアイデア集

◆ ダイソーの復刻版子ロールが  
お得!

◆ 京橋千疋屋直売所のお得なケ  
ーキ!

◆ Francfrancでみんなが買った  
もの!

ブログの新規作成

## カレンダー

2017年4月

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30						
前月						次月

## 最新記事

[ボランティア活動情報、ボランティ  
ア・NPO等への支援情報について](#)

小学生も、むちゃくむちゃ、はまります。

6/28は、八尾小学校3年生はとても元気で、

途中の休憩もなしにプレイをし、担当の

「八尾市ディスコン協会」のおじちゃん達は

へとへと<sup>💦</sup>。

結局15分早く切り上げて授業が終わりました。

6/21は6名、6/28は10名が参加。

(昨年度も同じ小学生がリピーターで参加してくれたのは、うれしかったです。)



こちらは、マジックです。

“ さようなら涙の最終公演 ”

映画「さとにきたらええやん」上映会

達人が伝達！主婦のためのお金が貯まる省エネ家計術

久宝寺寺内町で婚活！

全労済 地域貢献助成事業 2017

「大阪帝塚山ロータリークラブ社会奉仕基金助成金」2017年度のお知らせ

八尾市文化・スポーツボランティアバンク「まちなかの達人」

わがまち発地域力写真展&市民ふれあい課企画展

“八尾の祭りとはっぴの話”と参加者交流会

[>> もっと見る](#)

---

## カテゴリー

---

[大阪府の市民活動情報\(1\)](#)

[事業者等の社会貢献活動\(2\)](#)

[地域活動情報\(35\)](#)

[相談対応\(3\)](#)

[インポート\(3\)](#)

[市民活動関連情報（地方新聞）\(96\)](#)

[「ニュースつどい」\(55\)](#)

[NPO法人向け情報\(3\)](#)

[助成金情報\(30\)](#)

[スタッフ紹介\(7\)](#)

[八尾市関係（行事案内）\(61\)](#)

[「つどい」環境配慮の取組み\(20\)](#)

[市民活動情報（行事案内等）\(537\)](#)

6/21はテーブルマジックでカードマジックをひとつ覚えてもらおうと

みんなで挑戦。ちょっと3年生は難しかったのか、ちょっとだけ集中力が

切れてしました。



6/28は輪ゴムを使ったマジックをみんなに覚えてもらい、最後まで

集中して授業を受けていました。

マジックで、人に喜んでもらうことを覚えて、それがお役に立つ、

市民活動やということ、大人になって気づいてもらえたらと思っています。

6/21は13名、6/28は16名が参加。

ありがとうございました。